

Jaime Cosme Ormeño, candidato al Core por la provincia de Magallanes

"Deseo que se concrete un plan para entregar aportes directos a los adultos mayores"

Jaime Cosme Ormeño trabaja en el mar desde los 17 años. Por décadas vivió más en el océano que en tierra. Hoy a sus 55 años es dirigente de la Caleta de Pescadores de Barranco Amarillo, cargo que ostenta desde hace 15 años.

Se define como un hombre apolítico, aunque agradece el apoyo del Partido Social Cristiano. Es cercano a los Bianchi. "A mí los partidos de izquierda o derecha no me llaman la atención", señaló.

Nació el 21 de junio de 1967 en el sector de La Junta en la Región de Aysén. Sus padres son Efraín Cosme Cárdenas e Hilda Ormeño Márquez. No tiene hijos.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- "Estoy convencido que es la oportunidad para que ocupemos cargos de decisión regional, esa es una de las motivaciones que me llevaron a aceptar con mucha responsabilidad presentarme como candidato al Consejo Regional para seguir trabajando por un mejor Magallanes".

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría im-



pulsar en caso de llegar al Core?

- "Deseo que se concrete un plan para entregar aportes directos a adultos mayores, que ayude a mitigar sus gastos. Hacer un plan de apoyo a las familias de estudiantes de escasos recursos que logran llegar a la universidad en carreras fuera de la región para cubrir sus gastos".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "En salud falta de atención de especialistas médicos, debemos revisar si está siendo efectivo el convenio de programación con el Ministerio de Salud vigente".

"En seguridad hay que verificar si los recursos regionales que se están entregando están cumpliendo su propósito. Me parece que podemos fortalecer un buen sistema de cámaras de vigilancia".

"Magallanes al ser un territorio aislado requiere de fortalecer desde el territorio planes que aseguren el desplazamiento de las personas tanto al interior como fuera de la región".

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "Hay convenios que han sido de gran impacto en materias de infraestructura, sin embargo, siempre es bueno que se puedan ir evaluando prioridades. Creo que un convenio entre el gobierno regional y el Ministerio de Desarrollo Social nos permitirá concretar programas en donde podamos apoyar a los adultos mayores, emprendedores y estudiantes".

- Si tuviera que escoger en-

Ficha Electoral

Partido político: Independiente dentro del Partido Social Cristiano.

Número en la papeleta: F-105.

Edad: 57 años.

Estado Civil: Soltero.

Principales hobbies: Escuchar música, leer, compartir con familia y amistades.

Mayor virtud: Lealtad.

Mayor defecto: Exceso de sinceridad.

Cargo actual: Presidente de la Caleta de Pescadores Barranco Amarillo.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Marco Ortiz.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 6.

Nota al Consejo Regional: 5.

tre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "Un Centro de Tratamiento y Diagnóstico".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "Es un tema absolutamente abierto a debatirlo. Hace algunos años se veía muy lejano la elección de un gobierno regional y hoy lo estamos viviendo. Impulsaré si ante los legisladores otorgar a los consejeros mayores facultades de contrapeso al poder hoy concentrado en los gobernadores".

- ¿Por qué la gente debería votar por usted?

- "Desde mi independencia de militancia política, he aprendido

que más allá de estar opinando lo que está mal o está bien uno debe involucrarse y eso me lleva, reitero, como dirigente social, a poner mi nombre a disposición para que las personas puedan darme su confianza y representarlos con mi experiencia".

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí, con regulación.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí, con regulación.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? No, hay otras prioridades hoy.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí, más regulado.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? No.